

140 Jahre RERO



Heinrich Tschopp
Gründer, 1882

SPECIAL
EDITION

1921

1954

1986

2015



Einblick in unsere Geschichte...

Vor langer Zeit,...

RERO

..., im Jahre 1876, hatte sich ein Vergolder, namens Voirol, in Waldenburg niedergelassen, bei dem Heinrich «Heiri» Tschopp in die Lehre ging. Heiri folgte ihm auch in die Westschweiz – in das damalige Herz der Uhrenindustrie.

Immer wieder wandte sich die damals schnell entwickelnde Uhrenfabrik Thommen an Heiri und drängte ihn, doch wieder nach Waldenburg zu kommen und dort eine Vergolderei für die Uhrenfabrik zu gründen.

Bis Heiri und seine Familie eines Tages ihr Hab und Gut zusammenpackten, um zurück nach Waldenburg zu ziehen.

So wurde 1882 der Grundstein der heutigen RERO AG in Waldenburg gelegt und durch die Uhrenvergoldung wurden Präzision und Kundennähe die DNA der RERO. Heute beschäftigt die RERO beinahe 100 Mitarbeitende aus 16 verschiedenen Nationen und wird seit 2015 in der fünften Generation geführt.

Seither konnten viele Ziele erreicht werden: Der Maschinenpark vergrößert und modernisiert. Das bestehende Firmengebäude wurde grosszügig erweitert. Der Wasserverbrauch konnte um 50% reduziert werden. Für die Medizinaltechnik wurde eine eigene Linie geschaffen und zertifiziert. Mit der Einführung eines modernen ERP-Systems hat die RERO die Digitalisierung und Industrie 4.0 im Betrieb vorangetrieben.

So ist die RERO AG heute moderner und erfolgreicher als jemals zuvor und einen Schritt näher an ihrer Vision: nämlich DIE Galvanik der Schweiz zu sein – dem besten Partner für die Oberflächenbearbeitung.



1912



1920



1968



2022

Zuverlässigkeit
durch
Beständigkeit

RERO AG damals...



Worte des CEOs



Thomas Tschopp
CEO

"Meine schönste Aufgabe ist es, Tradition und Moderne in Einklang zu bringen und in eine erfolgreiche Zukunft zu führen."

Es ist eine schöne Geschichte, die von Heinrich «Heiri» Tschopp, als er den Grundstein der heutigen RERO legte. Ob er jemals daran gedacht hat, dass es seine kleine Vergolderei 140 Jahre später immer noch geben würde? Ich denke nicht – 140 Jahre sind schliesslich eine lange Zeit...

Seither ist viel passiert: 4 Generationen verpflichteten sich dieser Firma. Entwickelten sie weiter, passten sie den aktuellen Herausforderungen an, teilten mit ihr Freud und Leid. Tag um Tag – sogar 140 Jahre später noch.

Nun ist es an uns – der 5. Generation – diesen Traum weiterleben zu lassen und ihn in die Zukunft zu führen. Es ist eine besondere Herausforderung: wir tragen Verantwortung gegenüber unseren heutigen Mitarbeitenden und Kunden, aber auch gegenüber allen Generationen von Mitarbeitenden vor uns. Eine Herausforderung die uns mit Stolz und Demut erfüllt und der wir uns gerne stellen – Tag für Tag...

Thomas Tschopp
Geschäftsführer der RERO AG



Lernen Sie RERO kennen!

Finden Sie uns durch:

